
Наша газета уже писала о ме-
дицинском центре доктора Вла-
димира Андреевича Миронова,
где оказывают помощь при доб-
рокачественных и злокачествен-
ных опухолях, женских заболе-
ваниях и болезнях желудочно-
кишечного тракта, сердца, веге-
тососудистой дистонии, гиперто-
нии, нарушении мозгового кро-
вообращения. Недавно здесь
появилась новая услуга.

Рассказывает доктор Влади-
мир Андреевич Миронов:    

- Наши пациенты не раз стал-
кивались с проблемой, когда
без помощи родственников тя-
жело  добираться до поликли-
ники или больницы. Поэтому

мы и решили создать службу
санитарной транспортировки. В
специально оборудованных ма-
шинах квалифицированные ме-
дицинские работники сопрово-
ждают больных на госпитализа-
цию, домой из стационара, на
диагностику, консультацию, ме-
дицинские процедуры и обсле-
дования. Спецмашины нашего
медицинского центра обслужи-
вают все регионы  столицы.

Как сообщили в архите-
ктурно-планировочном
управлении Зеленоград-
ского административно-
го округа, в будущем году
здесь будет построено
пять монолитных домов
(еще один дом возведут в
2006 году) по индивиду-

альным проектам. В вы-
сотных домах все первые
этажи будут нежилыми.
Там разместятся социаль-
ные и культурно-бытовые
объекты. Подрядчиков на
строительство домов опре-
делял конкурс. Три корпу-
са возведет «Зеленоград-

строй» - основной застрой-
щик административного
округа, а еще три - москов-
ская фирма «Юниформст-
рой», которая зарекомен-
довала себя на строитель-
стве многих зеленоград-
ских объектов. Работы на
самой большой в округе
строительной площадке
уже ведутся. Первый этап
строительства будет за-
вершен в конце будущего
года. Временно, в связи со
строительством, вводится
одностороннее движение
на основных зеленоград-
ских магистралях.

На состоявшейся недавно коллегии Се-
верного округа заместитель префекта
Александр Кидяев торжественно сооб-

щил, что это задание выполнено на 101,5
процента. А план пополнения целевого бюд-
жетного фонда развития территории округа -
на 126,2 процента. 

Особое место в планах социально-эконо-
мического развития округа занимает, конеч-
но же, строительство жилья. Северный округ
сумел ввести в этом году в эксплуатацию 23
жилых корпуса общей площадью 385,1 тыся-
чи квадратных метров. По программе рекон-
струкции пятиэтажек и ветхого жилого фон-
да отселено 21 строение, или 2026 семей,
снесено 10 жилых домов площадью 21,67 ты-
сячи квадратных метров. Не забыты и старые
дома с их дворами и  подъездами. Комплекс-
но благоустроены 774 территории. Из них -
440 дворов жилых домов. Отремонтированы
1853 подъезда. А 1644 подъезда оборудова-
ны системами видеонаблюдения. Многие из
этих успехов связаны с тем, что округ очень
удачно размещает городские заказы на вы-
полнение работ ЖКХ. То есть сотрудничает с
теми предприятиями промышленности и ма-
лого бизнеса, которые умеют работать. В
этом году общее число таких структур оказа-
лось 453. Из них 279 относятся к малому биз-
несу.

Есть достижения и иного рода. Округ, ко-
торый не может похвастаться  количеством
автостоянок и гаражей, похоже, решает и эту
проблему. Так, в этом году уже построено га-
ражных объектов на 5981 место. Введен в
эксплуатацию пешеходный мост на платфор-
ме Моссельмаш, завершено строительство
Центра кинологической службы. Реконструи-
рованы четыре спортивные площадки, а в
двух вузах округа отремонтированы спортив-
ные залы. 

Нынешним летом даже сторожилы не мог-
ли узнать своего округа. Он буквально рас-
цвел. Цветы были высажены не только вдоль
дорог, но и на площадях, в скверах... Всего
обустроено цветников площадью 72,025 ты-
сячи квадратных метров, что составило 129,3
процента от плана. В итоге округ занял пер-
вое место по проходившему в Москве с июля
по сентябрь конкурсу цветников. 

Как будет изменяться округ в 2004 году?
Распоряжением префекта соответствующие
структуры должны подготовить планы своей
работы уже к 20 декабря.

Наталья КУЗИНА
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лицом к лицу
ЗА УДОВОЛЬСТВИЕ НАДО ПЛАТИТЬ:

ПОЛЬЗУЕШЬСЯ ЧУЖИМ ТРУДОМ -
ОБЕСПЕЧЬ ЗАРПЛАТУ. И ПОМНИ:
РАБОТОДАТЕЛИ ТОЖЕ ПЛАЧУТ...

Н. Андреев,
Г. Воскресенский, 
Н. Кузина,
А. Миль,
Н. Модестов,
Т. Харламова

Собственников жилья в ЦАО 306, из них 125
взяли свои дома на обслуживание. С товари-
ществами ведем переговоры о том, что власти
обязаны провести различные виды ремонта
для того, чтобы это жилье было соответствую-
щего уровня. Уровень приватизированного
жилья в центре 73 процента от общего количе-
ства жилого фонда. 

- Каков процент домов, в которых жить не-
возможно?

- Для того чтобы это определить, нужен
распорядительный документ правительства.
Мы его готовим для каждого домовладения.
У нас в ЦАО 58 таких строений. Если, ска-
жем, посмотреть на дом 80/2 по Садовниче-
ской улице, то внешне он выглядит доста-
точно крепким. Но мы его обследовали и в
2002-м был выпущен распорядительный до-
кумент. В результате сейчас оттуда отселя-
ются 143 семьи.

- Чем вызвана реконструкция на Тверской?
- На встрече с жителями Тверской улицы мы

подробно обсудили, что никакой реконструк-
ции там не будет. Речь шла о паспортизации
домов, мониторинге, потому что там есть дома
с деревянными и смешанными перекрытиями.

- Каковы методы воздействия на арендато-
ров и собственников, которые в жилых домах
делают перепланировку?

- Принят закон о порядке проведения пере-
планировок, и нам удалось обуздать эту вакха-
налию. Разрешение дает только межведомст-
венная комиссия, и на основании этого заклю-
чения глава управы или префект утверждает
эти работы. Нарушителей закона ждут доста-
точно серьезные финансовые санкции.

Елена ВОЛКОВА

В диспетчерской
дежурили:

Хотя год еще не закончился,
префектурам уже ясно, на-
сколько успешным он был
для округа. Один из главных
показателей - выполнение
задания по мобилизации до-
ходов в консолидированный
бюджет Москвы за 9 меся-
цев текущего года. 

НА СЕВЕРЕ 
И ЦВЕТЫ ЯРЧЕ

ЗЕЛЕНОГРАД ПРИРАСТАЕТ ДОМАМИ
«По улице Юности очень оперативно снесли пяти-

этажки третьего микрорайона. Что будут строить на
этом месте?

Светлана АЛТУХОВА, 
Зеленоград».

«Регулярно соседи самовольно перекрывают у се-
бя краны отопления, в результате чего многие квар-
тиры лишаются теплоснабжения. Куда обратиться,
чтобы привлечь виновных к ответственности?

Василий СКОСЫРЕВ, 
улица Краснодонская».

ЕСЛИ ЗАВЕЛИСЬ СОСЕДИ-ВРЕДИТЕЛИ
Как проинформировал «МС» замглавы по ЖКХ управы

района Люблино Сергей Григорьев, нужно обратиться в
жилищную инспекцию по ЮВАО по телефону: 174-92-13.

СПОРТИВНЫЕ ШКОЛЫ
НЕ ЗАКРОЮТ

«Мой внук с удовольствием ходит
в детско-юношескую спортивную
школу, а вчера вернулся оттуда со
слезами на глазах: тренер сказал,
что скоро школу закроют. Неужели
у кого-то рука на это поднимется?

Наталья ГОРШКОВА, 
пенсионерка, район Таганский».

«Решением суда предпри-
ятию было предписано вос-
становить меня на работе.
Однако в кадровой службе
отказались это делать - на
том основании, что руковод-
ство предприятия будет об-
жаловать это решение в Мос-
горсуде. Как мне быть?

Зинаида ГОЛОВИНА, 
инженер».

ЗАКОН НА ВАШЕЙ
СТОРОНЕ

Предприятие, конечно, может
обжаловать решение суда, ска-
зали нам в Департаменте фе-
деральной государственной
службы занятости населения
по городу Москве. Однако ре-
шение о восстановлении неза-
конно уволенного работника
подлежит немедленному испол-
нению. Если же работодатель
задерживает исполнение такого
решения, суд выносит определе-
ние о выплате работнику сред-
него заработка за все время за-
держки исполнения решения.
Следует попросить работника
отдела кадров написать пись-
менный отказ в восстановлении
на работе. В любом случае за-
кон на вашей стороне.- Если работник счита-

ет, что работодатель не
соблюдает его права,
оплачивая труд ниже ус-
тановленного городско-
го МРОТ (пункт 2.1 Трех-
стороннего соглашения
между правительством
Москвы, с одной сторо-
ны, профсоюзами и объ-
единениями работодате-
лей, с другой), - сообщил
замдиректора Центра

занятости населения
ВАО Геннадий Рус-
сков, - рекомендуем
ему обратиться с иском
в суд по месту нахожде-
ния ответчика либо в го-
родскую Государствен-
ную инспекцию труда,
которая находится по
адресу: Москва, Сла-
вянская площадь, дом
4, строение 1, телефон:
742-30-50.

Отвечает председатель Москов-
ской городской федерации профсо-
юзов Михаил Нагайцев:

- Детско-юношеские спортивные шко-
лы, находящиеся в собственности проф-
союзов, оказались в очень сложном поло-
жении, так как с введением единого соци-
ального налога обанкротился фонд соци-
ального страхования. Такова политика
федеральных властей  по оздоровлению
подрастающего поколения - будущего
России. Но несмотря на это, в столице ни
одна детско-юношеская школа не будет
закрыта. Сейчас профсоюзы совместно с
правительством Москвы ищут возможно-
сти по спасению этих оздоровительных
учреждений. Речь прежде всего идет об
источниках финансирования, которые,
безусловно, будут найдены.

«Мой брат тяжело болен, а частная поликлиника, в кото-
рой он наблюдается и проходит курс лечения, находится до-
вольно далеко от дома. Слышала, что есть в городе меди-
цинские центры, оказывающие услуги по санитарной транс-
портировке. Нельзя ли рассказать о них? 

Антонина ЦВЕТКОВА, Северный округ».

САНИТАРНАЯ ТРАНСПОРТИРОВКА

«В Москве с 1 октября установлен минимальный
размер оплаты труда - 1800 рублей. А если на пред-
приятии этот МРОТ не соблюдают и платят меньше,
куда обращаться за помощью?

Петр РЕУТОВ, 
район Вешняки, ВАО».

КАК РАЗОБРАТЬСЯ 
С РАБОТОДАТЕЛЕМ

Транспортировку боль-
ных спецтранспортом цент-
ра Миронова можно органи-
зовать по тел.: 129-52-94,
124-13-40.

ДЕЗ СВОЕ ДЕЛО ЗНАЕТ
«Оплачиваю в ЕИРЦ «Якиманка» через

сберкнижку по выданной мне квитанции в
числе жилищно-коммунальных платежей
и страховку на жилье. Но недавно в ЕИРЦ
услышал, что Банк Москвы «расщепляет»
мои платежи как-то по-своему, в частно-
сти, не перечисляет мои деньги в страхо-
вую компанию. То есть, выходит, я плачу,
но не застрахован. Кто и что должен сде-
лать, чтобы исправить положение?

Владимир БРИТКОВ, 
улица Болотная».

- Необходимости предпринимать что-либо
нет, - сообщил директор ДЕЗ «Якиманка»
Игорь Егоркин. - Платежи жильцов по доб-
ровольному страхованию жилья, его найму,
техобслуживанию, ТБО и т.д. поступают на
расчетный счет ДЕЗ района, а он в свою оче-
редь ежемесячно перечисляет на расчетный
счет ОАО «РОСНО» фактически поступив-
шие платежи с разбивкой по адресам.

На вопрос отвеча-
ет начальник отде-
ла Управления ин-
формации и обще-
ственных связей
ГУВД Москвы Ли-
дия Лагуткина:

- В связи с выбора-
ми депутатов Госу-
дарственной думы
Федерального соб-
рания РФ и мэра Мо-

сквы весь личный
состав столичной
милиции с 25 ноября
переведен на уси-
ленный вариант не-
сения службы. В пе-
риод проведения вы-
боров обществен-
ный порядок будут
обеспечивать 26 ты-
сяч сотрудников ми-
лиции и курсантов

военных училищ. А
на каждом избира-
тельном участке на-
ладят круглосуточ-
ное дежурство.

По всем вопросам,
связанным с обеспече-
нием правопорядка на
избирательных участ-
ках, можно обращать-
ся в оперативный штаб
ГУВД Москвы по теле-

фону 02 или звонить
по «горячим линиям»:
209-23-82, 209-24-75,
209-26-75.

Для удобства из-
бирателей телефоны
«горячей линии» вы-
делены и во всех
оперативных штабах
столичных округов.
Вот их номера: 
ЦАО - 245-04-58,
СВАО - 183-23-07,
ВАО - 965-29-75,
ЮВАО - 709-14-09,
ЮАО - 324-03-04,
ЮЗАО - 124-33-28,
ЗАО - 240-32-23,
СЗАО - 191-85-23,
САО - 489-30-54, 
Зеленоград - 
532-88-37.

НА ВСЯКИЙ ПОЖАРНЫЙ...
«Близится день выборов мэра Москвы и депутатов Госду-

мы. Как будет обеспечиваться порядок 7 декабря? Ведь от то-
го, насколько спокойной будет обстановка, зависит не только
явка избирателей, но и достоверность результатов волеизъя-
вления.

И. КАСЬЯНОВ, г. Зеленоград».


